

Pressemitteilung
21.10.2013
Seite 1/3

Das internationale Kunstprojekt „send love to our earth“ präsentiert sich an außergewöhnlichen Orten

Die Erde durch die Kraft der Kunst bildender Künstlerinnen und Künstler zu heilen, ist die Vision der Malerin Mandala Bina. 2012 wurde ihre Vision in dem Kunstprojekt „send love to our earth“ erstmalig umgesetzt. Geplant war gemeinsam mit einem deutschen Global Player das Kunstprojekt an vier Standorten zu etablieren. Aufgrund unterschiedlicher Interessen konnte die Zusammenarbeit nicht fortgeführt werden (siehe auch Pressemitteilung vom 01.06.2012). Das Ausstellungskonzept wurde geändert: eine Wanderausstellung soll in fünf ausgewählten Zechen stattfinden. Ein Standort soll die Zeche Westhausen sein, als beeindruckendes Beispiel von Eigeninitiative, ein Museum zu erschaffen.

Wir, Ursula Paul und Patricia Vogler, organisieren dieses Projekt für Mandala Bina und begeistern bildende Künstler dafür. Wir sind Malerinnen – unsere bevorzugten Maluntergründe sind Stahlplatten. Uns fasziniert die Symbiose von Kohle und Stahl. Ursula Paul, Tochter eines Bergmanns aus dem Saarland, weiß um die Herausforderungen und die Hoffnungen auf einen Strukturwandel im Bergbau.

Pressemitteilung
21.10.2013
Seite 2/3

Wie aus Kohle Kunst wird, kann einen Teil zu dem Wandel beitragen und wird im Ruhrgebiet bemerkenswert umgesetzt. Darüber hinaus hat unser Kunstprojekt einen besonderen Zweck: Die Heilung der Erde an ihrem Standort.

Zur Ausstellung wurde ein Kunstband herausgegeben, der die Werke aller teilnehmenden Künstlerinnen und Künstler zeigt. Die Einnahmen aus dem Verkauf der Werke fließen zu 60% den Künstlern und zu 40% diesem Kunstprojekt zu. Wir werden das Kunstprojekt breit fördern - u. a. Ausschreibungen für Künstler.

„send love to our earth“:

Das internationale Kunstprojekt, das bildende Künstler begeistern und verbinden möchte. Kunst für die Erde malen, Kunst für die Erde gestalten. Das internationale Kunstprojekt wurde 2012 gestartet.

Mandala Bina:

Mandala Bina ist Künstlerin und die Initiatorin des internationalen Kunstprojekts „send love to our earth“. Ihre lichtvollen und sanften Werke entstehen intuitiv und geführt.

Pressemitteilung
21.10.2013
Seite 3/3

Ursula Paul:

Ursula Paul leitet die Online Galerie Kunstvertrieb mit Herz. Sie ist bildende Künstlerin und Organisatorin des internationalen Kunstprojekts „send love to our earth“.

Patricia Vogler:

Patricia Vogler ist Inhaberin von Corporate Fulfilling Art. Sie ist bildende Künstlerin und Organisatorin des internationalen Kunstprojekts „send love to our earth“.

Corporate Fulfilling Art:

Corporate Fulfilling Art visualisiert Unternehmensziele durch Kunst und unterstützt das internationale Kunstprojekt „send love to our earth“.

Websites:

www.news-from-your-soul.com/kunstprojekt

www.createjoyfulearth-ursula-paul.com

www.patricia-vogler.com

www.corporate-fulfilling-art.com

Pressekontakt:

Patricia Vogler

0175 / 68 23 478

send-love-to-our-earth@kunstvertrieb-mit-herz.org

Mainstraße 5

65203 Wiesbaden